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平成２８年度 第２回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２８年５月１０日（火） １０時３０分～１１時５５分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，滝澤理事，門出理事，後藤理事，和田理事，佐々木監事， 

田中教育学部長，小坂芸術地域デザイン学部長，中村経済学部長， 

原医学部長，石橋工学系研究科長，渡邉農学部長，山下附属病院長， 

皆本全学教育機構副機構長，米山附属図書館長，郭シンクロトロン 

光応用研究センター長 

 

欠席者  なし 

 

陪席者  北村監事，兒玉学長補佐，光冨学長補佐，寺本学長補佐，萩原学長

補佐，岩本学長補佐，只木学長補佐，木村学長補佐，吉永学長補佐，

西郡ＩＲ室長 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

 【 報告・連絡事項 】 

報告・連絡事項に入る前に，学長から報告・連絡事項（１）について，会

議の最後に順番を変更する旨発言があった。  

  

（２）「教員当研究費配分基準」について 

財務部長から，本件について，平成２８年４月２０日付け学長裁定によ

り，１４３千円を単価として，各年度４月１日現在の教員数に基づき配分

すること，研究費の執行は各部局長（予算責任者）が厳重に管理すること，

１月１日時点において未配分額が生じた場合には予備費に繰入れるものと

することについて決定した旨の説明があった。 

 

（３）会計検査院実地検査結果とその対応について 

財務部長から，本件について，平成２８年２月１６日から同１９日まで

に実施された会計検査院実地検査における講評及び指摘事項５件に対する

対応（案）について説明があった。 

 

（４）平成28年度国立大学改革基盤強化促進費関係資料の提出について(照会) 

財務課長から，本件について，平成２８年４月２２日付け事務連絡で文

部科学省より依頼があり，各部局等において，５月１６日までに関係資料
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を作成の上，事業提案を提出いただくよう発言があった。なお，各部局等

から寄せられた事業提案の中から，学長・理事等との打合せを経て，要求

事業を決定していく旨の説明があった。 

財務部長から，過去２回採択された実績がある旨の発言があった。 

 

（５）光熱水料等の削減状況（平成２８年３月まで）について 

   財務課長から，本件について，平成２８年３月末までの実績額について，

平成２４年度同月末までと比較した使用量及び料金増減の説明があった。 

 

（６）平成２７年度就職状況について（平成２８年５月１日現在） 

   就職支援課長から，本件について，昨年度同時期での比較説明があり，

学部で０．２ポイント増，大学院で１．８ポイント増，総計０．６ポイン

ト増であった旨の説明があった。 

   学長から，ＣＯＣ＋事業において，２０１９年度末までに地元就職率を

３６％に引き上げる数値目標を設定しているが，平成２７年度県内就職率

は２４％（平成２６年度は２６％）であった旨の発言があった。 

 

（７）その他 

   特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

（１）活動現況等について月例報告 

  トピックについて，各学部等から報告があった。 

 

（２）その他 

  特になし。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）第３期中期目標・中期計画に係る指標について 

西郡ＩＲ室長から，本件について，指標作成のプロセス，中期目標・中期

計画の進捗管理のイメージ等について説明があった。 

  皆本全学教育機構副機構長から，指標・データの活用等について，全ての

作業を各理事室で行うわけにはいかないため，部局が行う部分をはっきりし

ておく必要がある旨の発言があった。 

 

【 その他 】                           

  特になし。 

以 上 


